

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. März 2024

Aktionstag bei DB Netz in Freiburg

Am 20. Februar hat ein Aktionstag bei DB InfraGo Netz Freiburg stattgefunden. Es gab jede Menge neue Informationen und gute Gespräche über die Fonds-Leistungen.



Die Kolleg:innen sind über den Zuschuss des Wo-Mo-Fonds im März (150 Euro) sehr glücklich. Es gab auch Anregungen für die nächste Tarifrunde. Einige Kolleg*innen, haben sich auch fest vorgenommen, EVG-Mitglied zu werden. Eine persönliche Veranstaltung „Face to Face“ ist durch nichts zu ersetzen. Dies schätzen unsere Kolleg:innen sehr.